



Comunidad de Chancay en Perú rindió honor a goleta Covadonga

Con un desfile cívico militar desarrollado en el frontis de la Municipalidad distrital de Chancay, Perú y de la plaza de armas de esa localidad, se efectuó la ceremonia en honor a la conmemoración del centésimo cuadragésimo cuarto, 144°, aniversario del hundimiento de la goleta chilena Virgen de la Covadonga, en la bahía de esa localidad.

El acto contó con la asistencia de las principales autoridades del lugar, más invitados especiales de la comunidad, en la que participó el presidente de la ONG Héroes de la Guerra del Pacífico

de Iquique, Raúl Ipanaque Aparcana, en representación de la totalidad de los componentes de la entidad iquiqueña.

En la ocasión se recordó la batalla librada en la bahía de Chancay, donde las fuerzas peruanas hundieron a la goleta chilena, que participó en el combate naval de Iquique, la que en la actualidad permanece en el fondo del mar peruano.

Lo sobresaliente del acto, fue el reconocimiento a la valentía y honor que demostraron los marinos chilenos que tripulaban dicha embarcación el 13 de septiembre de 1879. Por ello se considera

una nueva victoria de la armada de Perú. Representantes de diversas reparticiones públicas, privadas y armada, depositaron ofrendas florales a los pies del monumento a los marinos de esa batalla.

Raúl Ipanaque, manifestó que en conversación con el alcalde la Municipalidad de Chancay, Juan Alberto Álvarez Andrade, puntualizó que en fecha próxima iniciaran las gestiones para instalar la sede de la ONG Héroes de la Guerra del Pacífico de Iquique y construir un memorial en el sector, para rendir homenaje a

todos los soldados que participaron en dichos combates.

“Para nosotros es gratificante saber que la idea de la principal autoridad comunal de Chancay, es tener una sede de nuestra organización, para rendir homenaje a los héroes de la guerra del Pacífico. Ello se tomará como ejemplo lo que nosotros hemos realizado en Iquique y se quiere instaurar en Chancay”.

Finalmente se dijo que la idea es continuar con el desarrollo de reuniones para cristalizar esa idea, la que también apunta tener una réplica de la Esmeralda que es un



importante centro turístico del borde costero en Iquique. “En Chancay se tendrá la goleta Virgen de la Covadonga a escala real, para que las

ciudades de Iquique en Chile y Chancay, en Perú, se realice el reconocimiento a los héroes de la guerra del Pacífico”, apuntó Ipanaque.